

Embargo: 28 octobre 2010, 16h00



DIE SPITÄLER DER SCHWEIZ
LES HÔPITAUX DE SUISSE
GLI OSPEDALI SVIZZERI

Berne, le 28 octobre 2010

COMMUNIQUE DE PRESSE

AG 2010 de H+: nouveaux membres au Conseil

H+ Les Hôpitaux de Suisse, l'association nationale des hôpitaux publics et privés, a tenu son assemblée générale le 28 octobre 2010 à Berne. Trois nouveaux membres ont été élus au Conseil pour représenter les hôpitaux universitaires, les hôpitaux tertiaires ainsi que le secteur des soins.

En plus des points habituels à l'ordre du jour et du programme annuel 2011, trois membres du Conseil devaient être remplacés, car ils ont atteint la limite de la durée de fonction (12 ans). Il s'agit de Regula Jenzer Bürcher, directrice des soins à l'Hôpital universitaire de Zurich, de Gianluigi Rossi, directeur de l'Hôpital régional de Lugano et de Rita Ziegler, directrice de l'Hôpital universitaire de Zurich. Par leur engagement hors pair, les trois membres quittant le Conseil ont apporté une contribution importante aux hôpitaux et cliniques du pays et à la grande qualité de la médecine hospitalière suisse.

Les nouveaux membres élus au Conseil sont le médecin et directeur de l'Hôpital universitaire de Bâle, **Werner Kübler** (48), l'économiste et directeur général de l'Ente Ospedaliero Cantonale del Ticino, **Giorgio Pellanda** (53) et le directeur des soins du Centre hospitalier de Bienne, **Fabian Schwab** (46). Les fonctions qu'ils ont occupées jusque-là confèrent à tous trois un bagage de connaissances et de savoir-faire qui leur permet de renouveler au mieux le Conseil de H+, organe dirigeant des hôpitaux et cliniques au niveau national.

Qualité médicale élevée en Suède: comment fait ce pays?

La région de Norrbotten, au nord de la Suède, est particulièrement peu peuplée. La Suisse compte 189 personnes par km², Norrbotten 2,5. Cette région occupe une surface 2,4 fois plus grande que la Suisse. Comment les Suédois arrivent-ils à garantir une qualité médicale élevée dans un tel contexte? Les deux orateurs invités, Veronika Sundström und Mats Westström, ont répondu à cette interrogation au cours de leur exposé. En résumé: ils y parviennent grâce à 36 centres de soins, deux aéroports, un hélicoptère et cinq hôpitaux qui portent, chacun, l'accent sur un domaine différent. Pour en savoir plus: www.hplus.ch.

H+ Les Hôpitaux de Suisse est l'association nationale des hôpitaux, cliniques et institutions de soins publics et privés suisses. Elle regroupe quelque 370 hôpitaux, cliniques et homes en tant que membres actifs et plus de 200 associations, pouvoirs publics, institutions, entreprises et particuliers comme membres partenaires. H+ représente des établissements hospitaliers totalisant quelque 177 100 postes de travail.

Informations complémentaires:
H+ Les Hôpitaux de Suisse
Charles Favre, président
Portable: 079 621 08 93
E-mail: charles.favre@parl.ch

Informations complémentaires:
H+ Les Hôpitaux de Suisse
Bernhard Wegmüller, directeur
Tél. prof.: 031 335 11 00,
Portable: 079 635 87 22
E-mail: bernhard.wegmueller@hplus.ch